



滑川市立田中小学校 学校だより

たなか

150th Anniversary

令和5年7月



自分の力で

校長 玉木 彰治

7月に入り、雨模様が続きます。全国各地で大雨による甚大な被害が起きています。富山県は比較的になら災害の少ない県だと言われていましたが、先日は、上市町・立山町で堤防の決壊による河川の氾濫、南砺市では、土砂崩れによる死亡事故が発生しました。異常ともいえる気象の変化や暑さ、まだまだ収まらない感染症など、子供たちそして私たちを包む環境は、刻々と変化し、その対応力が問われています

先日、子供たちを水泳学習させていたところ、急に黒い雲が表れ、ゲリラのように雨が降りだしました。それと同時に海の方では、雷の音。幸いにもその前に担任がプールから子供たちを上げ、避難させてくれましたが、あっという間の出来事でした。また、子供たちの下校時にも大雨や雷鳴、どのように帰すことが最善なのか、判断に悩む日も少なくありません。大人が常にそばにいて判断を一緒にしてあげられる時は良いのですが、なかなかそうはいきませんし、それでは子供は育たないことは、お分かりのことと思います。

7月25日から38日間の長い夏休みが始まります。

子供たちにとって学校から離れるこの夏休みは、心も体も大きく成長する期間です。大人の目が届きにくいこの期間は、親（保護者）との約束が最も大切であり、そこから自分で判断することや実行することが沢山出てきます。一人の時間もきつと多くあり、自分と向き合って葛藤しながら成長していきます。私たち大人もそうやって育ってきました。親の言葉、親の喜ぶ顔、親の悲しむ顔、親との約束がどこか心にあり、安全に安心して生活していたはずですが。子供たちは、時には間違っただ判断となるかもしれません。でもそれが子供ですから、すぐに周りの大人が対処できるように、ぜひ1日の始まりと終わりの会話を大切に過ごしていただければ幸いです。

2学期は、150周年記念運動会と150周年記念学習発表会があります。どれもが一生心に残るものとなるはずですが。38日間のペース配分を意識され、9月1日にスムーズに笑顔で登校できるよう、お子さんの生活リズムの調整（アドバイス）をお願いいたします。

夏季休業中に何かございましたら、学校にご連絡ください。閉庁日以外、平日であれば8：15～16：45まで連絡がつくようになっております。緊急であれば閉庁日でも市教委から連絡がつながるようになっております。1学期間、本校の教育活動におけるご支援と協力、ありがとうございました。



🌻お知らせ🌻 📧8月2日（水）は、各地区でのラジオ体操を休みとします📧

8月2日（水）6：00～6：45〔場所：健康の森運動公園〕

夏季巡回ラジオ体操・みんなの体操会が開かれます。滑川市制70周年を記念して、ラジオ体操の生放送が市民を集めて行われます。田中小学校では、田中健康運動やラジオ体操を推進していることから、健康の森の場所に「田中小学校のエリア」を設けてもらいました。参加者には、市やNHKから記念品が出ますが、参加したスタンプも押していただけるそうです。当日は保護者の送迎が必要となりますので、お時間の許す方に限られますが、参加可能な方は、ぜひ親子でご参加ください。